



HOSPEDERIA FONSECA

La innovación empresarial, eje de un seminario de la Fundación General

TRIBUNA

La Fundación General organiza hoy un Seminario sobre Capacitación Empresarial en Innovación, en el marco del Programa Galileo, plan institucional de la Usal para el fomento de la innovación, el espíritu emprendedor y la creación de empresas en el ámbito universitario. Esta actividad, dirigida al colectivo de emprendedores de la Universidad, contará con la colaboración de Alfonso Bravo, profesor del Departamento de Economía e Historia Económica de la Usal.